

Mesdames, Messieurs, nous vous saluons,



Pourquoi participer au concours des plus beaux Jardins d'Arc de France ?

Comme l'indique ce journal du 23 juillet 1905, aller au Jeu d'Arc

fait partie des sports préférés des français à cette époque. Se retrouver entre amis, endimanchés ou non pour partager un moment convivial, ensemble, au centre de la ville ou du village, un moment fort de la vie et de l'éducation des plus jeunes. Respect, fraternité, amitiés, des valeurs sûres du siècle précédent malgré les vicissitudes de l'histoire.

Tout un chacun connaissait, la Compagnie d'Arc et cette rue ou place des Archers qui menait au Jeu d'Arc.

Il faut se faire connaître, s'ouvrir, renaître des cendres du passé et montrer, dans sa ville ou son village, que le Jardin d'Arc est (toujours) là, accueillant, bienveillant, avec l'esprit et les valeurs ancestrales du tir à l'Arc.

Nous ne sommes pas le centre du monde mais, à l'instar d'autres pratiques sportives, nous souhaitons montrer que le Noble Jeu de l'Arc n'est pas perdu dans les limbes de l'histoire, une chose fort lointaine, voire oubliée.

Participer au concours, c'est montrer avec fierté nos installations sportives, nos réalisations florales en harmonie avec les lieux.

Soyons fiers de notre héritage ou de notre ouvrage. Montrons des Jardins d'Arc vivants, qui

le resteront puisqu'ils seront connus dans toute la France, reconnus par notre Fédération et les institutions officielles, ainsi que par tous les amis du Noble Jeu de l'Arc.



Belle journée à toutes et tous, à bientôt pour concourir et participer à la mise en valeur de notre passion commune le tir Beursault.